

学校だより

令和3年度 第12号

こくぶん

市川市立国分小学校

校長 田代 邦子

令和3年12月 8日

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<https://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho/>



2学期も残すところ、今月のみとなりました。先月の「音楽発表会」には、保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様にご参観をいただき、ありがとうございました。ハンドベル、打楽器、ポディーパーカッション、リズムダンスなど、各学年で飛沫感染防止に留意した演奏・演技を行いました。会場は、初めての試みで全席指定といたしましたが、スムーズな移動にご協力をいただき感謝しております。実施後のwebアンケートにいただいたご意見は、今後の参考にさせていただきます。

【保護者アンケートより】

○昨年はかなわなかった「舞台上立つ」という発表の場が得られ、子供にとって大きなやりがいや自信になったと思います。先生方、お忙しい中、様々な工夫で感染防止対策を考えていただき、ありがとうございました。

○短い時間でしたが、参観できて嬉しかったです。座席を抽選にさせていただき、密にならずに良かったと思います。大変だったと思いますが、ご準備いただきありがとうございました。



巨大迷路「こくぶんの森」で遊ぼう

今年度も、予定していた『国分フェスティバル』（PTA主催行事）が中止となり、国フェス委員長さんが中心となって、「コロナ禍の中、何か子供たちが楽しめる催しをしたい」と声をかけ、『こくぶんの森』が実現しました。体育館には、段ボール迷路だけ



でなく、お花畑ポーリング、箱箱つめつめ、動物のエサやり、クイズのコーナーなどがあり、ペア学年で各コーナーを回って楽しむことができました。子供たちは、「迷路のクオリティが高くて、びっくりした」「段ボールに、自分や先生たちの描いた絵が貼ってあって、本当のジャングルみたいだった」と大喜びでした。準備から当日まで、お手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

1・6年



カーネーションの会にお手伝いいただき、ピオラとノースポールの苗植えをしました。来年の春まで、きれいな花を咲かせてくれますね。

2年



千葉市動物公園を探検しました。1年生の時は、バスでの校外学習ができませんでしたので、小学校初めての体験となりました。

3年



市内見学に行きました。行徳の神輿店、常夜灯、漁港を見学し、午後は市川市歴史博物館に行きました。昔(昭和)の暮らしの学習をしました。

4・5年



及川扇翠先生をお招きし、お琴教室を行いました。日本の伝統楽器を使って、「さくら さくら」を演奏しました。

5年



マザー牧場、JFE スチール東日本製鉄所に校外学習に出かけました。製鉄所では、真っ赤な鉄(1,100℃)が延びていく様子を見学しました。

スポーツ クラブ



国分地区社会福祉協議会の方々にグランドゴルフを教っていただきました。全員、初心者でしたがグングン上達して、楽しんでいました。

🎉🎊🎁🎀🎈🎉 12月の予定 🎁🎀🎈🎉

日	曜	内 容	日	曜	内 容
9	木	ワクワク長縄練習	17	金	6年都内見学
10	金	学習参観・懇談会(低) 学校運営協議会	22	水	給食終了
14	火	つくし合同学習発表会(東国分中)	23	木	短縮4、終業式、大掃除
15	水	3年書初め教室	24	金	冬季休業 ~1/5
16	木	ワクワク長縄大会	☆皆様、良い年をお迎えください		